

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LAUSANNE 2025

### L'État de Vaud prend part à la Fête fédérale de gymnastique qui s'annonce grandiose

**Le Canton de Vaud se réjouit d'accueillir la 77<sup>e</sup> Fête fédérale de gymnastique, qui se tiendra à Lausanne du 12 au 22 juin 2025. Ce grand rendez-vous sportif, inscrit dans l'histoire de la Suisse depuis 1832, constitue une véritable ode au sport et à la fraternité. Plus de 70 ans après sa dernière édition lausannoise, cette manifestation populaire d'envergure revient dans la capitale vaudoise, portée par des valeurs fortes telles que l'engagement, l'esprit d'équipe et le respect. À travers diverses initiatives, plusieurs services de l'État se sont mobilisés pour accompagner cet événement majeur.**

Organisée dans la Capitale olympique, au cœur d'un canton qui héberge de nombreuses fédérations sportives internationales, la Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025 rassemblera près de 65'000 gymnastes venus de toute la Suisse et quelque 300'000 spectatrices et spectateurs. Convaincu de l'impact social, économique et culturel positif qu'un tel événement aura sur notre territoire, l'État de Vaud contribue à cette manifestation par un soutien de 500'000 francs. Des membres du Conseil fédéral honoreront la Fête et le canton de Vaud lors des cérémonies d'ouverture et de clôture auxquelles participeront également plusieurs conseillères et conseillers d'État.

Fidèle à son caractère populaire et inclusif, la Fête fédérale pourra compter sur l'implication directe de plusieurs services de l'État de Vaud. Le Service de l'éducation physique et du sport (SEPS), représenté au sein du comité directeur par l'un de ses collaborateurs et dont plusieurs employées et employés se sont engagés comme bénévoles, a activement contribué à la mise en œuvre de nombreuses actions. De leur côté, la Direction générale de l'enseignement obligatoire et de la pédagogie spécialisée (DGEO) et celle de l'enseignement postobligatoire (DGEP) ont mobilisé le corps enseignant et les élèves de divers établissements pour participer à cette fête.

Parmi les temps forts, le 14 mai dernier, une flashmob, coordonnée par le SEPS, a

rassemblé, des élèves de 7 et 8P du canton. Un tirage au sort offrira également la chance à 64 classes de 5et 6P de participer à des joutes gymniques sur les lieux emblématiques de la fête. Les trophées officiels remis aux gymnastes ont été imaginés et réalisés par les apprenties et apprentis de l'École technique - École des Métiers Lausanne (ETML). En parallèle, les étudiantes et étudiants en soins de la Haute École de travail social et de la santé Lausanne (HETSL) ont été sollicités pour concevoir des solutions innovantes d'accessibilité, afin de garantir un événement véritablement ouvert à toutes et à tous.

Enfin, cette manifestation ne saurait exister sans l'engagement exceptionnel des 5000 bénévoles qui œuvreront avec passion pour faire de Lausanne 2025 un événement inoubliable.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 11 juin 2025

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DEF, Frédéric Borloz, conseiller d'Etat

DFTS, Christelle Luisier Brodard, conseillère d'Etat